

## Un equipo de enfermeras del Hospital Clínico lideran la primera escuela de rodilla de Castilla y León

El periódico El Norte de Castilla, en la edición del 17 de diciembre, informa que en el Hospital Clínico de Valladolid se ha puesto en marcha la primera escuela de rodilla de la Comunidad, impulsada por las enfermeras Ana Falagán, Laura García, Lucía Sánchez, María Teresa Sánchez y Begoña Calero, supervisora.

El trabajo fue presentado en el **XXI Congreso Nacional de la Asociación Española de Enfermería en Traumatología y Ortopedia**, celebrado el pasado verano y recibió el premio a la Mejor Comunicación.

En esta escuela se prepara a los pacientes que van a ser implantados con una prótesis de rodilla con el fin de asesorarles sobre las mejores pautas tras el postoperatorio, con el fin de reducir la ansiedad, fallos domésticos y un alta sin demoras innecesarias mejorando la calidad de vida y salud para el paciente y también un mejor tiempo de ingreso en el hospital.



Foto de El Norte de Castilla, Ana Falagán, Laura García, Lucía Sánchez, María Teresa Sánchez y Begoña Calero.

La escuela podría extenderse a otras situaciones preoperatorias como en los casos de prótesis de cadera. Ver [la Noticia](#).

## Abierto el plazo para la presentación de méritos de los aspirantes que aprobaron la OPE Enfermero/a de Sacyl

Desde el 18 de diciembre está abierto el plazo para la **presentación de méritos de los aspirantes que aprobaron el ejercicio de Oposición Enfermera/o**. El plazo **finaliza el 2 de enero de 2024**.

Más información:  
[https://saludcastillayleon.es/profesionales/es/procesos\\_selectivos/convocatorias-2022-procesos-ordinarios-reposicion/categorias/enfermero-libre](https://saludcastillayleon.es/profesionales/es/procesos_selectivos/convocatorias-2022-procesos-ordinarios-reposicion/categorias/enfermero-libre)

## Curso Pre EIR, dirigido a estudiantes de 4º curso

Organizado por IFSES, este curso está dirigido a alumnado de 4º curso de de Enfermería. Meses previos al curso EIR Avanzado, los estudiantes disponen de contenido de apoyo para su último año de carrera.

Para más información haz click en la imagen y te dirige a la página donde puedes inscribirte.

## El Bocyl publica la Orden que establece la Jornada anual ponderada

El Bocyl ha publicado la Orden SAN/1407/2023, de 7 de diciembre, por la que se establece, para el año 2024, la jornada anual ponderada del personal al servicio de los centros e instituciones sanitarias de la Gerencia Regional de Salud de Castilla y León, que presta servicios en turno rotatorio o en turno fijo nocturno. Ver [Bocyl](#)



Sede presencial en Valladolid con acceso a la modalidad streaming

IFSES EIR

¿QUIERES ESPECIALIZARTE?

¡El EIR te espera, empieza ahora!

Líder en resultados EIR y OPES